

Ausbildung / Schule / Beruf

Die Vereinbarkeit von Leistungssport und Ausbildung, Schule und Beruf ist nicht immer einfach. **SWISSCURLING** unterstützt deshalb Kader- Athletinnen und Athleten auf ihrem Ausbildungsweg. Eine Kaderzugehörigkeit ist die Voraussetzung für eine Unterstützung durch **SWISSCURLING**.

Der Chef Nachwuchs sowie der Chef Leistungssport beraten, unterstützen und begleiten interessierte Athletinnen und Athleten auf ihrem Bildungsweg. Ziel dieser Unterstützung ist es, dass Ausbildung, sportliche Entwicklung und Sozialleben optimal aufeinander abgestimmt werden. **SWISSCURLING** orientiert sich bei dieser Unterstützung an den von Swiss Olympic empfohlenen Institutionen und diversen Qualitäts- Labels.

<https://www.swissolympic.ch/athleten-trainer/beruf-karriere.html>

Schule	Lehre	Studium	Arbeit	Nachsport
Spitzensport & Armee		Trainerbildung Schweiz	Planung & Beratung	Sportjobs

Nachwuchsatleten mit Kaderstatuts Regional und National, sowie Eliteathleten des A- oder B-Kaders profitieren zusätzlich von der Unterstützung durch Swiss Olympic.

SWISSCURLING will möglichst viele Athletinnen und Athleten lange im Sport halten. Aus diesem Grund besteht nach dem Karrierenende die Möglichkeit innerhalb oder ausserhalb des Verbandes Funktionen zu übernehmen, sei es als Trainer oder Coach im Nachwuchs- oder Elitebereich, Turnierorganisator, Umpire, Eismeister, Volunteer, Fan usw. Hauptsache lebenslang im Curlingsport!

Im Rahmen der jährlichen Kaderngespräche ist die persönliche Karriereplanung ein wesentlicher Bestandteil, da eine gute Ausbildung die Chancen auf eine längere Sportkarriere erhöht und nach deren Ende bessere Berufschancen bestehen.

SWISSCURLING stellt auf Wunsch von Athleten bei Karrierenende einen schriftlichen Leistungsausweis analog eines Berufszeugnisses aus und steht bei Bedarf auch als Referenz zur Verfügung.

Stand: 3. Mai 2018